
 

El Fòrum Telemàtic, en el que participa el COACAB, continúa trabajando 

para mejorar los procesos 

 

El Fòrum Telemàtic, que en 2019 cumple 25 años, continua con sus sesiones de trabajo para 

poner en marcha mejoras en todos los procesos y procedimientos asociados a la cadena 

logística. 

 

El 18 de diciembre, Paco Núñez y David Soler representaron al Colegio Oficial de Agentes de 

Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona en la reunión del Fòrum Telemàtic 

Durante la sesión se analizó la mejora de los procesos, especialmente los relacionados con la 

intervención de la Aduana, como por ejemplo el Levante sin papeles para el ferrocarril, la 

comprobación de la salida efectiva de las mercancías, o el traslado de contenedores entre 

terminales. 

 

También se examinaron los procesos 

en los que intervienen los Servicios de 

Inspección en Frontera y los relativos 

a la entrada y salida de contenedores. 

 

El Fòrum Telemàtic, que a principios 

de 2019 va a cumplir 25 años desde 

su puesta en marcha, reúne bajo un 

mismo paraguas a la Administración y a las empresas de la Comunidad Portuaria de 

Barcelona para trabajar conjuntamente en la facilitación de las gestiones documentales y los 

procesos entre cada unos de los distintos eslabones de la cadena marítimo-portuaria. 

Cuando empezó a funcionar, no existía el intercambio electrónico de datos en el Puerto de 

Barcelona. 

 

 


